



希望の鐘 2025

やる気 思いやり 根気・元気

がっこうきょういくもくひょう ひと ひと ゆた なか みずか まな こころゆた ちいき あい こ いくせい
学校教育目標：「人と人との豊かなつながりの中で、自ら学び、心豊かでたくましく、地域を愛する子どもの育成」

ご入学 ご進級 おめでとうございます

児童 428人 、 教職員スタッフ46人 、 計474人



れいわ ねんど ねんど ねんど あたら かんきょう なか きぼう き み こ しぎょうしき
令和7年度(2025年度)がスタートしました。新しい環境の中、希望とやる気に満ちた子どもたちと始業式、
にゆうがくしき むか われわれきょうしよくいん スタッフ一同、身の引き締まる思いでいっぱいです。希望ヶ丘小学校は
さくねんど そうりつ しゅうねん むか ことし しゅうねん む あら いちぼ ふ だ とし
昨年度創立40周年を迎えました。今年は50周年に向けて新たな一歩を踏み出す年となります。これまで
そつぎょうせい つく あ でんとう こうふう ひ つ みが もくひょう
の卒業生が作り上げてきた伝統と校風を引き継ぐとともに、さらに磨きをかけていくことが目標となります。
ひ つつ ほごしや ちいき みなさまがた りかい きょうりよく きょういくかつどう すいしん おも
引き続き保護者、地域の皆様方のご理解、ご協力をいただきながら教育活動を推進していきたいと思ひます。
ねが
どうぞよろしくお願ひいたします。

こうちよう むら ち あき ひこ
校長 村 地 昭彦

令和7年度 最重点キーワード

言葉(ことば)

「スマイル(笑顔)」と「マイルド(おだやか)」→「スマイルド」

ご承知の方も多いと思ひますが、本校では12年前から子どもと教職員スタッフみんなが常に意識できるキーワードとして「スマイルド」を掲げ、様々な場面で確認しあってきました。当初は一定の成果が見られたものの、最近では徐々にキーワードとは逆の場面を目にすることが増えてきました。

そこで、昨年度の2学期には改めて全校児童が確認しあう集会や学級活動を持ちました。

今年は「言葉(ことば)」を最重点キーワードとして取り組みを進めていきたいと思ひます。「スマイルド」を実現させるための「言葉(ことば)」です。人と人とのコミュニケーションの大半は「言葉(ことば)」で深めていきます。その言葉がふさわしい言葉ではなかったらコミュニケーションは成立しません。これは子どもだけではなく大人にも言えることです。どんな言葉をかければ相手は受け止めてくれるか、どんな言葉が相手を傷つけるか、その場にふさわしい言葉は何か。そんな「言葉(ことば)」を大事に考えていく1年にしていきたいと思ひます。

めざす子ども像

スマイルド⇒「スマイル(笑顔)」+「マイルド(穏やかな言葉・心)」



- | | | |
|-----------------------|--------------|----------------------------------|
| 具
体
的
な
姿 | ○やる気いっぱい | ・ ・ ・ 自ら考え、主体的に進んで取り組む子 |
| | ○思いやりいっぱい | ・ ・ ・ 違いを認め合い、協力しあって生活する心豊かな子 |
| | ○根気強く元気な希望っ子 | ・ ・ ・ 明るく活動的で最後までやり遂げる心身共にたくましい子 |

